

2024-01-23

## SICT obtiene nueva recuperación de recursos por 427 mdp, a favor de trabajadores de Interjet

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://inversion-turistica.com/2024/01/23/sict-obtiene-nueva-recuperacion-de-recursos-por-427-mdp-a-favor-de-trabajadores-de-interjet/>

Instruye a Sindicatura designada, concluir trámites legales para que dichos recursos sean otorgados a la brevedad a los trabajadores afectados.

El Síndico, previa autorización del juez de la quiebra, solicitará el apoyo de la Junta Federal de Conciliación y Arbitraje para este objetivo.

Por Lino Calderón

La Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT) informó mediante el comunicado

009-2024, con fecha 22 de enero de 2024 que, Alfonso Ascencio Triujeque, síndico designado por esta dependencia en el asunto de la quiebra de la empresa ABC Aerolíneas S.A. de C.V. INTERJET, Expediente 17/2022, que lleva el Juez Segundo de Distrito en Materia de Concursos Mercantiles de la CDMX, Saúl Martínez Lira logró una nueva recuperación de recursos ahora por la cantidad de \$427 millones de pesos. Dicho monto, sumado a las recuperaciones anteriores, da un total aproximado de \$800 millones de pesos a favor de los trabajadores.

La SICT instruyó al Síndico solicitar la autorización judicial para la dispersión a los trabajadores, en coordinación con la Secretaría del Trabajo y Previsión Social y la Junta Federal de Conciliación y Arbitraje, quienes han brindado facilidades en este proceso. Se estima que la distribución inicie durante el mes de febrero de este año.

En entrevista, el empresario Alejandro del Valle de la Vega presidente del Consejo de Administración de Interjet, mencionó que la situación ha ido cambiando después de estallar la huelga el 8 de enero de 2021. Dijo que cabe recalcar que la familia Del Valle adquiere ABC Aerolíneas S. A. de C. V. marca Intejet el 18 de junio del año 2020, al recibir la empresa que se marcaba en quiebra con un adeudo de 2,600 millones de dólares y una deuda en impuestos de 500 millones de dólares esos 3,100 millones de dólares lo hacía casi imposible continuar, si no lo llevábamos a una estrategia que se llama concurso mercantil, que tiene derecho por ley reestructurar las empresas estratégicas.

Aseguro Interjet es una empresa estratégica por muchos conceptos uno porque era la línea aérea con mayor movimiento de pasajeros en México hablamos de 6`200,000 pasajeros movidos en el año 2019.

Y de facturación más alta hablamos de 1,450 millones dólares en facturación anuales, 5 millones de dólares a diario por la venta de boletos. Y si estratégica porque el gobierno recibía por concepto de impuestos un porcentaje entre 500 y 600 millones de dólares, por ser una empresa estratégica tenía la facultad de entrar a un concurso mercantil.

Por todo lo anterior e información reciente emitida por la SICT que obtuvo la recuperación de recursos por 427 mdp, a favor de los trabajadores, podemos adelantar que la empresa Interjet está lista para volar, concluyó.